



# 新条だより

2024.10.9 No.8 10月号②

学校教育目標

『自ら進んで学び合い支え合う子どもの育成』

○よく考えがんばる子 ○決まりを守り責任を果たす子

○明るく健康な子 ○仲よく支え合う子

令和6年度  
重点目標

『一人もひとりにしない。一人ひとり(全員)の学びを  
保障し、学びの主人公にする』

## 「チームプレーを大切に 全力で頑張った運動会でした」

校長 森脇 隆行

一人ひとりの笑顔と真剣な眼差し、静かに滴り落ちる汗、軽やかにリズムカルに、  
時には力強く、時にはしなやかに移り変わるからだの軌跡。今もしっかり脳裏に焼き  
付いています。新条小学校園のみなさんのすばらしかった姿に、あらためて心から  
拍手を送りたいです。

### ① 君は僕のトリコ (1年)

3色のポンポンともにキラキラの笑顔で踊る1年生に、会場全員がトリコになり、心を打ち抜かれてしまいました。



### ② みんなでハイファイブ! (2年)

うでにつけた花が、自ら動いてタッチしているように見えました。にこやかに刻まれる手の平どうしのはじける音と、さわやかなステップに、見ていた私たちは自然に微笑んでいました。



### ③ 新(条)時代~70人の海賊たち (3年)

4色のマントが空気を泳いで、海賊たちに力を注いでくれているように感じました。そして、その踊りが、しだいに会場全体を新(条)時代に変化させていきました。



### ④ 青と夏~4年生の出番だ~ (4年)

さわやかなこちよい風が、バトンから吹き出し、暑くないキラキラな夏を感じさせてくれました。そして、私たちをすがすがしい素敵な気持ちにさせてくれました。



### ⑤ 新条ソーラン~思いを一つに~ (5年)

静かさと力強さが融合し、私たちの目に映る踊り子の姿は、まるで大きな一つの存在に感じてきました。心が吸い寄せられるような素晴らしいソーランでした。



### ⑥ ラストソング~世界で一つの輝く光になれ~ (6年)

フラッグが奏でる力強い音と空気の波しぶきに、あたり一帯緊張したモノローグの世界が広がっていくように感じました。そして、組体操での動から静への力強いストップモーションが、見ているすべての人の心を熱くさせてくれました。



### ⑦ みんなでトトロ (幼稚園)

異世界の森から新条小に突然現れた、たくさんの妖精たち。私たちをつかの間のファンタジーの世界にいざなってくれました。とってもキュートなトトロ達でした。



### ⑧ 応援合戦

応援団のみなさんの迫りに満ちた声と姿勢で、全校児童園児の気持ちが一つになって、これから始まる運動会に向けて、「よしやるぞ」という気持ちが一気に高まりました。

